



## **Retablo de actualidad**

### **Comienza el Primer Año de Preparación al Gran Jubileo del Año 2000**

La Iglesia Católica en España, al unísono con la Iglesia Universal, se abre con la oración de la tarde el 30 de noviembre, en las primeras vísperas del Adviento, al primer año del triduo de años de preparación para el Gran Jubileo del año 2000. A este efecto, el Comité para el Jubileo de la Conferencia Episcopal Española, ha remitido a todas las diócesis españolas materiales para preparar una vigilia de oración. Por otro lado, a mitad de este mes se hará público el Plan Pastoral Cuatrienal de la Conferencia Episcopal Española, centrado también en la preparación y celebración del Tercer Milenio.

En el marco de esta celebración primera ante el Gran Jubileo del año 2000, en la Basílica de San Pedro de Roma, el Papa Juan Pablo II presidirá el rezo solemne de Vísperas. Según el programa del Papa, 1997 estará dedicado a Jesucristo.

#### **GRAN PROLIFERACION DE LIBROS RELIGIOSOS**

A lo largo del presente otoño se está produciendo una gran proliferación de libros, también de los libros religiosos. Mientras «Confesiones» del Cardenal Tarancón está situado entre los libros más vendidos del país, la figura del Papa Juan Pablo II está acaparando numerosas novedades editoriales. Pero el libro religioso y lo religioso en otro tipo de libros, está también muy presente en las librerías españolas de estas últimas semanas.

#### **5 DE DICIEMBRE, PRESENTACIÓN DE «DON Y MISTERIO»**

La biblioteca de Autores Cristianos (BAC), editora para la lengua española de «Don y misterio» del Papa Juan Pablo II, convocó para la tarde del jueves 5 de diciembre, un solemne acto de presentación y recepción del libro.

Dicho acto tuvo lugar en la sede de la Conferencia Episcopal Española, en Madrid, a las 19 horas. Fue moderado por el Obispo de Sigüenza-Guadalajara y Secretario General de la CEE, José Sánchez, y contó con las intervenciones de los historiadores Javier Tussel y José M<sup>a</sup> Javierre, del editor del libro, Joaquín Ortega, del Arzobispo de Madrid, Antonio M<sup>a</sup> Rouco, y del Nuncio Apostólico en España, Lajos Kada.

#### **OTROS DOS NUEVOS LIBROS SOBRE EL PAPA JUAN PABLO II**

Tras los libros «Su Santidad» de Carl Bernstein y Marco Politi y «Un Dios para el Papa» de Juan Arias, y la publicación de «Don y Misterio», autobiografía vocacional del Papa Juan Pablo II, editado en España, como queda dicho por la Biblioteca de Autores Cristianos (BAC), las editoriales «Temas de hoy» y «Plaza y Janés» se han sumado en estos días a la edición de libros sobre el Santo Padre Juan Pablo II.

Así, Paloma Gómez Borrero, popular periodista, corresponsal en Roma de la Cadena COPE, y quien ha se-

guido al Papa desde su elección en 1978, es la autora de «Juan Pablo, amigo. La vida cotidiana en el Vaticano», y el Arzobispo de Sevilla, Carlos Amigo Vallejo, de «El Mensaje del Papa», una biografía del pensamiento de Juan Pablo II, en palabras del autor de esta obra que se subtitula «Juan Pablo II habla a los hombres». El periodista Luis Herrero y el Arzobispo Antonio Montero fueron los presentadores respectivos de los dos libros.

Por su parte, el periodista italiano Giancarlo Zizola ha publicado en francés y en italiano el libro «El Sucesor», también dedicado al Papa y a la Iglesia del siglo XXI.

#### **75 AÑOS DEL INSTITUTO ESPAÑOL DE MISIONES EXTRANJERAS (IEME)**

Tras distintos actos conmemorativos, celebrados en Burgos, su cuna, el Instituto Español de Misiones Extranjeras (IEME) ha organizado en Madrid otros dos grandes actos en el marco de sus Bodas de Diamante: el miércoles, 27 de noviembre, a las 19,30, en el Seminario de Madrid, un acto académico, presidido por el Arzobispo local, Antonio M<sup>a</sup> Rouco, y con las intervenciones de Joaquín L. Ortega, José Manuel Madruga, Jesús López Sobrino y Jesús García, y una Eucaristía, a la misma hora, en la parroquia de la Divina Providencia y San Cayetano, presidida por el Presidente de la Confederación Episcopal Española, Elías Yanes.

El actual Director general del IEME, José Manuel Madruga, intervino en la pasada Asamblea Plenaria de la CEE con una información y coloquio posterior sobre este instituto misionero, que tiene en la actualidad 194 misioneros en 13 países.

El IEME nació el 3 de diciembre de 1920, festividad de San Francisco Javier, en Burgos, gracias a una iniciativa del Papa Benedicto XV, confiada al entonces Arzobispo de Burgos, Cardenal Juan Benlloch. Desde entonces cerca de medio millar de misioneros han trabajado y trabajan en las Misiones y el Tercer Mundo.

#### **I CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE COMUNICACION AUDIOVISUAL**

La Universidad Pontificia de Salamanca ha organizado el I Congreso Internacional sobre Comunicación audiovisual y desarrollo de las regiones, en la capital charra, entre el 28 y el 30 de noviembre. M<sup>a</sup> Teresa Aubach, Decana de la Facultad de Salamanca, José Manuel Morán, Presidente de la Comisión Delegada de Fundesco, y los profesores universitarios Frédéric Antoine, Bernardo Díaz, Enrique Bustamante, Emili Pardo, Jean Bianchi y Pierre Musso, son los ponentes del Congreso.

#### **TRES NUEVOS BEATOS, DOS DE ELLOS MARTIRES DEL NAZISMO**

El día de la solemnidad litúrgica de Jesucristo Rey de Universo, este año, el día 24 de noviembre, el Papa Juan